
SINTESI DELLA SEDUTA

Luogo 
videocoll.

Data
15/01/2024

Orario 9,30

PRESENT
I
ASSOC.

Belletti  Silvio  “IN CAMMINO VERSO – OdV” -  Ghisoli  Elia  –  “A.M.A. 
AMARCORD  –  OdV”  -   Triggia  Callisto  “FNP-  CISL AMBO”-  Ermes 
Cattani  “ADB  ASSOCIAZIONE  DIABETICI  BOLOGNA”  -  Bertacchini 
Catia  –  “BENTIVOGLIO  CUORE”  -  Correggiari  Milena  “  AUSER 
TERRITORIALE BOLOGNA OdV”- Serra Sonia “SPI CGIL BOLOGNA - 
Zucchini  Adriana  “GALAPAGOS  OdV”  -  Zannarini  Sanzio  -   “A.M.A. 
AMARCORD – OdV” - Misuraca Antonella “GRD BOLOGNA  APS”

ASSENTI
ASSOC.

Gamberini  Rossella   “COMUNITA’  SANTA  MARIA DELLA VENENTA 
ONLUS” –Giovannini Frediano e Grossi Giuseppina – “ANMIC”  Corona 
Maria  Alba  “ANGSA  –  ASSO.NE  NAZ.LE  GENITORI  SOGGETTI 
AUTISTICI”   -  Pelacani  Franco  “ADB  ASSOCIAZIONE  DIABETICI 
BOLOGNA”–  Bonazzi  Valeria  “FONDAZIONE  ANT  ITALIA ONLUS”  – 
Brunetti Bruno “FONDAZIONE ANT ITALIA ONLUS” – Maccabruni Viola 
Lidia  “  STATUS EQUO APS”  –  Gualandini  Valentina  “STATUS EQUO 
APS”  –  Bitonti  Giovanni   “FONDAZIONE  LE  CHIAVI  DI  CASA”   - 
Bertacchini Laura “ FONDAZIONE LE CHIAVI DI CASA ONLUS” –Spiga 
Anna  “ASSOCIAZIONE  PARKINSONIANI”  -   Dal  Cero  Annamaria 
“FEDERCONSUMATORI”– Cocchi Maria Angela – “FNP – CISL  AMBO” - 
–-  Minelli  Grazia “DIDI  ASTRA APS”-  Binazzi  Barbara – “DIDI  ASTRA 
APS” - Esposito Osanna -  “IN CAMMINO VERSO – ODV” - Hanau Carlo 
“TDR TRIBUNALE DELLA SALUTE”  -  Maccaferri  Giancarlo “ANTEAS 
ODV G.FANIN”  - Antonuccio Giovanni “GALAPAGOS OdV”  - 

ASSENTI
GIUSTIFI
C.
ASSOC.

Sambri Claudio “AVIS PROVINCIALE di BOLOGNA - OdV”-  La Vecchia 
Mario – “ASSOCIAZIONE PARKINSONIANI” - Salmi Sandra “SPI “CGIL 
BOLOGNA”

PRESENT
I
PARTE 
AZIENDA
LE

Mezzetti Francesca – Direttore Distretto Pianura Est ff – Claudia Draghetti 
– Responsabile UO Budrio e Terre di Pianura DATER

ASSENTI 
PARTE 
AZIENDA

Perucci  Caterina – Responsabile  amm.vo Distretto  Pianura Est  –  Tinti 
Rita – Responsabile UASS Distretto Pianura Est – Pagliacci Donatella – 



LE Direttore Dipartimento Cure Primarie

ORDINE DEL GIORNO: 

1) Nuovi compiti operativi del Dipartimento Assistenziale Tecnico e Riabilitativo

2) Proposte dei componenti il CCMSS Distretto Pianura Est per il programma di 
lavoro anno 2024

3) Approvazione verbale CCMSS del 27 novembre 2023

4) Varie ed eventuali.
   
Punto n. 1 -  Il Presidente Belletti introduce il primo punto all’O.d.G. prima di dare la 
parola alla D.ssa Cacciari  Barbara -  Responsabile ff UO Area Dater Territoriale e 
Ospedaliera  Spoke  –  e  alla  D.ssa  Patrese  Laura  -   Responsabile  Dater  UO 
Bentivoglio,  Reno,  Galliera   -   che illustrano la  nuova organizzazione del  Dater  – 
avvalendosi  della  proiezione  di  slide  che  si  allegano  quale  parte  integrante  del  
presente verbale (All. A). Il punto principale da sottolineare della nuova organizzazione 
è la trasformazione del Dater da Direzione a Dipartimento aziendale. (v. delibera n.  
408/2023:  “APPROVAZIONE  REGOLAMENTO  DEL  DIPARTIMENTO 
ASSISTENZIALE TECNICO E RIABILITATIVO”). 
La   D.ssa  Dal  Rio  Stefania  è  stata  nominata  Direttore  Assistenziale  Tecnico  e 
Riabilitativo e farà parte della Direzione strategica aziendale .
Correggiari:  chiede  se  questa  nuova  organizzazione  implica  cambiamenti  nel 
percorso delle dimissioni protette del paziente fragile . La D.ssa Cacciari assicura che 
nulla cambia nel percorso di dimissione anche se dimesso da strutture accreditate. 
L’attività del Dipartimento si esplica in completa sinergia con tutte le strutture aziendali  
sia a livello ospedaliero che territoriale.
Triggia: pone l’accento sulla gestione delle Case di Comunità e sul problema delle 
risorse finanziarie in questo particolare momento.
Cacciari:  in  merito  al  tema  risorse  riconosce  le  difficoltà.  Si  cerca  di  affrontare  il 
problema  anche  tramite  la  messa  a  punto  di  nuovi  percorsi  e  attività  come  la  
telemedicina e la telerefertazione. 

Punto n. 2 – Belletti chiede di predisporre il programma di lavoro  con il contributo dei  
vari componenti il Comitato per il 2024. Per il prossimo incontro è importate approvare 
un documento che individui  in  modo preciso gli  argomenti  da trattare nel  corso di 
quest’anno.  Un  argomento  sarà  la  nuova  riorganizzazione  del  Dipartimento 
Assistenziale Tecnico e Riabilitativo e della Direzione Socio Assistenziale  e su come 
questa riorganizzazione verrà declinata all’interno dei Distretti.
Mezzetti: indica come possibile  ulteriore argomento da affrontare nel corso dell’anno 
una riflessione sui PUA – Punti Unici di Accesso - su come proporre ai cittadini questo 
nuovo  servizio  verificandone  anche  le  eventuali  esigenze.  E’  stato  approvato  un 
documento in CTSS sugli indirizzi e sulle  funzioni generali  di questo servizio che 
dovrà sviluppare   una attività  di integrazione tra bisogni sanitari e sociali inizialmente 
nelle Case della Salute HUB per i soggetti disabili e fragili. Su questo argomento si 
apre la discussione su come affrontare l’argomento in ambito CCMSS. 
Belletti propone di costruire una bozza di argomenti da trattare da portare al prossimo 
incontro  per  poi  redigere  un  documento.  Riferisce  che  l’attuale  CCMSS dovrebbe 
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decadere nel mese di giugno. Esiste però la possibilità che venga prorogato fino alla 
fine dell’anno.
Ghisoli: propone di fare il punto sul problema del trasporto per utenti in difficoltà per  
visite  specialistiche  o  esami  diagnostici.  Più  in  generale  problemi  di 
accesso/parcheggio per gli utenti presso l’Ospedale Maggiore
Correggiari: propone di informarsi presso l’AUSER di Pieve di Cento per verificare 
quali  possano  essere  i  contributi  possibili  da  mettere  in  campo  da  parte 
dell’Associazione.

Punto  n.  3 –  Si  approva  il  verbale  precedente.  Si  astiene  Adriana  Zucchini  – 
Associazione GALAPAGOS -  perché non presente all’incontro.
   
Punto n. 4 – Sonia Serra chiede di essere informata sui dati aggiornati di accesso al 
CAU di Budrio.
Mezzetti:  riferisce  gli  ultimi  dati  disponibili.  Si  allega  al  presente  verbale  file 
riepilogativo degli accessi come parte integrante del presente verbale (All. B).

Prossima convocazione: prossimo incontro previsto per il 26 febbraio 2024.

Alle ore _11,20 la seduta è tolta.

Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della 
seduta.

Il Segretario verbalizzante  Il Presidente
   Susanna Battaglia Silvio Belletti
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